

An den Oberbürgermeister
Herr Dieter Reiter
80331 München

München, 14. August 2025

Anfrage

Eingesperrt im eigenen Haus. Wann wird der Aufzug der Hawartstraße 1 repariert?

Seit drei Wochen funktioniert der Aufzug in der Hawartstraße 1 nicht mehr. Eine Wohnanlage der Münchner Wohnen. Im Haus wohnen einige Menschen mit Mobilitätseinschränkungen, die teilweise auf Rollstühle angewiesen sind. Sie kommen aktuell ohne Aufzug nicht mehr allein aus dem Haus. Davon sind laut Angaben der Betroffenen fünf Haushalte betroffen. Darunter sind Menschen, die einer täglichen Arbeit nachgehen und aktuell ihren Verpflichtungen nicht nachkommen können. Schon seit Jahren gab es Probleme mit dem Aufzug, wie die Bewohner*innen berichten. Die Münchner Wohnen muss schnellstmöglich dafür sorgen, dass diese Probleme dauerhaft behoben werden.

Wir bitten daher den Oberbürgermeister, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie lange müssen die Bewohner*innen der Hawartstraße 1 noch auf eine Reparatur des Aufzuges warten?
2. Wie ist es zu dieser Situation gekommen?
3. Welche Maßnahmen unternimmt die Münchner Wohnen, um die betroffenen Bewohner*innen zu unterstützen, die aktuell nicht allein aus dem Haus kommen?

Initiative:
Stadtrat Thomas Lechner

Gezeichnet:
Stadtrat Stefan Jagel
Stadträtin Brigitte Wolf
Stadträtin Marie Burneleit